
 

                                                                                                
 
 
 

 

Einfache Sprache 

Schreiben für mehr Barrierefreiheit 

 

Was ist einfache Sprache?  

 kurze Sätze:  13 - 15 Wörter 

 leicht verständliche und kurze Wörter  

 zusammengesetzte Wörter mit Bindestrich trennen 

 Symbole / Fotos  

Was gilt es zu vermeiden? 

 Fremdwörter  

 Beistrich-Sätze 

 Abkürzungen  

 Sonderzeichen  

Was gilt es noch zu wissen?  

Verwenden Sie nur eine Schriftart.  

Halten Sie den Text in der Farbe schwarz. 

Verwenden Sie leicht lesbare Schriftarten. 

Zum Beispiel Arial, Tahoma oder Helvetica. 

So sieht Text in einfacher Sprache aus:  

Die Schrift-Größe sollte gut lesbar sein. 

Zum Beispiel Arial 14 Punkt.  

Verwenden Sie einen größeren Zeilenabstand.  

Zum Beispiel 1,5 Zeilenabstand.   

Halten Sie den Text linksbündig. 

Kleine Überschriften und Absätze dienen der leichteren Lesbarkeit. 

Eventuell beginnen Sie jeden Satz in einer neuen Zeile.  


